

Jean-Luc Gautier, le Fléchois du Vendée Globe

C'est en accompagnant ses enfants au club de voile CNVS du Mans que Jean-Luc Gautier se retrouve impliqué dans l'arbitrage.

Un domaine où il ne cesse de progresser depuis 16 ans. A bientôt 58 ans, ce passionné - arrivé au club fléchois au moment de sa création - est membre de la commission d'arbitrage de la Fédération française de voile.

L'arbitre jaugeur principal a parcouru tous les ports de France avant de passer international et jauger des bateaux plus importants. Il était le responsable de jauge du dernier Vendée Globe et bientôt il sera au

poste sur la course de l'Edhec avant de partir dans les pays de l'Est de l'Europe pour satisfaire sa passion. Son épouse découvre à ses côtés des pays lointains.

- Nous sommes allés dans les départements d'Outre-mer car nous faisons coïncider nos vacances avec les courses, c'est très bien de joindre l'utile à l'agréable. -

Le club de voile, présidé par Philippe Gandar, sera représenté sur le prochain Vendée Globe. En effet, Jean-Luc Gautier sera encore chef jaugeur.

Hier, il était sur le lac de la Monnerie en qualité d'arbitre - mouilleur entre deux stages de survie suivis avec la FFV : *- J'aime bien les petites épreuves régionales. Ça permet de rester sur la vague et de donner un coup de main aux organisateurs. -*



Philippe Gandar avec Jean-Luc Gautier (à droite) deux passionnés inséparables.